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ゲスト卓話「鹿児島の魅力を活かした映画製作の可能性」
　　　女優・映画プロデューサー　小川　夏果様 R親睦活動月間６月

田中　和俊

イマジンロータリー！本日は、本年３月
21 日にご逝去されました林良昭会員のご家
族のみなさま、林文子様、花田博実様、花田
愛子様に例会に来ていただいております。今
般、林文子様からは、我々鹿児島中央ロータ
リークラブに対し、多額のご寄付をいただき
ました。これまでも林会員からは幾度となく我々中央ロータ
リークラブにはご寄付をいただいておりました。今回もこの
ようなお話をいただき誠に恐縮ではございましたが、折角の
お申し出でございましたのでお受けいたしました。

林会員といえば、やはり当クラブが財政難の時代に第 25
代クラブ会長を務められ、立派に 25 周年事業を成し遂げら
れたということではないでしょうか。私が入会する前のこと
でございますので、諸先輩方からお聞きしたことではありま
すが、当時の事務局の不祥事により財政難に陥ったことが
あったと。その時に志賀会長・重久幹事、丸元会長・尾堂幹
事、林会長・尾辻幹事の３年間で立て直したということであ
ります。財政難のためなのか 25 周年記念誌というのは手元
にはありませんでしたので、創立30周年記念誌の林会員の「歴
代会長の思い出」から当時の林会員の思いをたどってみたい
と思います。タイトルは「ゼロからの出発 25 周年」とあり
ます。「故・志賀達一氏の会長の折、強い要請を受け丸元会

長の後を引き継ぐことになりました。卓越した丸元、尾堂年
度の後だけに不安の中での船出でした。何よりも創立２５周
年行事が計画されていたのですが、全くゼロからの出発と
なったショックは忘れることが出来ません。汚名返上を期し
会員一丸となって対応、海江田ＰＧを実行委員長に大須君の
敏腕な指揮の下、準備が進められ、平成 14 年１月 14 日、式
典を南日本新聞社「みなみホール」で開催する運びとなりま
した。セ釜山ＲＣからの多数の訪問団、関係各位のご参列を
得て、簡素な中に盛大に那覇西ＲＣとの友好盟約締結、会津
若松西ＲＣとの盟約延長の調印式もすませることが出来、生
涯忘れ得ぬ感動を覚えました。会員相互の英知と力の結集の
たまものです。中央ＲＣの底力、脈々と伝わる絆の尊さを知
らされ、誇りに思いました。」とあります。幹事の尾辻会員
のコメントや前年度の丸元会長のページにも財政が苦しい中
でのクラブ運営、記念事業遂行の大変さがうかがえます。退
会者も続出し財政苦しい中で成し遂げた那覇西ＲＣとの友好
盟約締結、そして記念式典。林会員が生涯忘れ得ぬと表現し
た成し遂げたあとの感動を私も文面から感じ取ることが出来
ました。これから我々も創立 50 周年に向けてクラブ一丸と
なって頑張っていかなければならないと決意を新たにするこ
とでございます。林会員のことは我々は永遠に忘れません。
林文子様、花田博実様、花田愛子様、本日はご出席賜り誠に
ありがとうございました。

青少年奉仕フォーラム青少年奉仕フォーラム

青少年委員長　加島　繁

　青少年委員長として報告いたします。
　青少年委員会としてはローターアクトの復
活を第一と考えています。
私が初めてローターアクトに携わったのは
2016 年度の丸山会長年度で中央ロータリーに

入会して 2 年目の頃で、40 周年用にローターアクト全員で制
作した映像に意見を求められたのが初めてでした。
　キム会長を中心に 15 名の会員が活発に意見を交わしてい
たのを記憶しています。映像も若さあふれるものに仕上がっ
ていました。
　その後、キム会長が 30 歳を迎えると言うことで退会し、
徐々に会員が減り、当時のローターアクト会長が夜間仕事
の関係で出席が出来ないということで、 ローターアクトは

会員がゼロという数字で今に至っています。
　その後、各会員の会社から若い世代の入会を促す努力を
してもらっていましたが、なかなか会員が増えていません。
近年若者達の上昇志向がなくなったことが指摘されていま
すが、働き方改革が壁になり、勤務時間以外での個人の活
動意欲が落ちたのも原因のひとつだと考えられます。
 　ローターアクトはリーダーシップのある若者を育て、コ
ミュニケーションを取りながら会社の中軸として活躍して
もらい、将来会社経営などロータリアンの人材を育成する
ことが最大の目的とされています。
　ローターアクトの増員活動が各会社からの社員の導入や
優秀な人材発掘など、単独的には不可能に近い状態になり
つつある今、新しい形での人材募集を考えなければなりま
せん。
　そこで、若者が多く集まる鹿児島市の短大、大学のサー
クル活動に注目し、ロータリーの後継者として入会を勧め
て行くのが早いのではないかと考え、2 年前海江田会員、



本日の曲目：イマジン、めぐり逢い、ローズ、ブラームスワルツ 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５・６
ゲスト紹介：林　文子　様、
医療法人起生会　林内科胃腸科病院　理事長　花田　博実　様
二女　花田　愛子　様
ベストフレンド＝株式会社サイエンスホーム九州／
　　　　　　　　代表取締役　日当瀬　賢　様
食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君
感謝状贈呈式：①感謝状贈呈　会長　田中　和俊君
　　　　　　　②挨拶　　　　林　文子様
　　　　　　　③海江田　順三郎君
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報（本日分、5/24 日分）　
　　　　　　　　②会員名簿校正用紙（5/15 欠席の方のみ） 
２） 地区テーマバッジ（赤ちゃんバッジ）の販売のご案内を

掲示しております。
　 　ご購入希望の方は、５月 29 日（月）までに事務局へお

申し出ください。
３） 年次報告書の原稿の締切は 5/31（水）までとなってお

ります。今年度委員長の方でまだご提出
　　されていない方は、よろしくお願いいたします。

４）6/5（月）新旧合同理事会・次期委員長会議　18：30 ～
　　於：ホテルグランセレッソ鹿児島きずな
５）次週　6/5（月）　例会プログラム
・ゲスト卓話　「鹿児島の魅力を活かした映画製作の可能性」　
　　　　　　女優・映画プロデューサー　小川　夏果　様
出席報告：出席委員会　連続出席表彰＝石塚　俊雄君（17 年）
スマイルボックス：親睦委員会
青少年奉仕フォーラム

「ローターアクト再開に向けての進捗状況報告」
青少年奉仕委員会

次回例会　令和５年６月12日（月）

次年度委員会別打ち合わせ

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2090回例会 51名 36名 73.47%
前々回（5月15日）の補正 51名 37名 75.51%
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池畠会員が中心となり立ち上げた、鹿児島大学アカデミー
クラブと共同で進める為、橋元会長年度に初めて話し合い
をスタートしました。田中会長年度に入り、アカデミーの
若手も参加して頂き、積極的に活動しているクラブに声か
けをするということで同意しました。
　4 月に話し合いをする予定でしたが実現できず、5 月にス
ケジュールを調整し、ラウンドテーブルでローターアクト
に積極的に協力していただく鹿児島大学アカデミーの 5 名
の会員と中央ロータリーの 13 名の会員で勉強会を行いまし
た。会議ではこれからの各自の行動を話し合い、6 月には
学生候補 6 名を中心にテーマとなる卒業生や社会人まで考
えて行くのかも含めて、細かい点を話し合い、ローターア
クトの再発足に向けて進めていくことを確認しました。
　今後はローターアクトからリーダーシップの取れる会長
を選び、鹿児島中央ロータリーと鹿児島大学アカデミーと
ローターアクトの交流を進めて行き、新しい発想で学生た
ちが卒業して、就職した後も、このローターアクトが起点
になるよう活動できればと考え、早期に実現したいと思い
ます。

ご 挨 拶ご 挨 拶

林　文子

　本日は鹿児島中央ロータリーの例会に御招
待いただき誠に有難うございました。私が心
もとないものですから、私の娘婿、花田博実
と娘、愛子といっしょにごあいさつにまいり
ました。どうぞよろしくお願いいたします。

　夫 林良昭の葬儀に際しましては、皆様わざわざご会葬下
さり誠に有難うございました。又、お心のこもったご供花
ならびにお供物をたまわり厚くお礼申し上げます。亡くな
りました林良昭は私にとっては突然のわかれでございまし
た。亡くなる前日、３月 20 日ですが、私が「山形屋に行っ
て来るね」夫は「うん」と、これが私達夫婦のやりとりだっ
たからです。そして次の日、３月 21 日の朝７時 26 分、息
を引きとりました。
　この３月 21 日は、夫の人生において掛け替えのない鹿児
島大学の名誉教授でいらした佐藤八郎先生の誕生日でその
日を開院の日と決め、林内科胃腸科クリニックをスタート
させた日でございます。丁度 46 年前の昭和 51 年３月 21 日
でした。
　夫が 80 才の頃、息子 昭太にあてて書いた文章の中に、「絶
望と挫折の人生を乗りこえてきたからこそ今がある」と書
いてありました。私達夫婦にはその絶望の時期がございま
した。とてもロータリーの皆様には受け入れられない出来
事であり、当然入会を断られると思っておりましたが、皆
様のあたたかいお気持ちで入会を認めて下さった事は私共
にとっては、どんなにうれしかったことか、生涯忘れるこ
とはございません。本当に有難うございました。
　
　中央ロータリーは夫の人生において、沢山の楽しさ、生
きる喜び、そして家族の大切さ、思い出してもきりがない
位の集まりの中で仲間のあたたかさ、心地よさなどなど、
本当の幸せを教わったように思っています。
　皆様に感謝の気持をいつもの夫のほほえみと共に天国に
旅立ったと思っています。本当に有難うございました。

令和５年５月 29 日　

●田中　和俊君・松元　まや君／本日は林良昭会員のご家族のみなさ
ま、林文子様、花田博実様、花田愛子様、お忙しい中、例会にご出席
賜りありがとうございます。どうぞよろしくお願い致します。またベ
ストフレンドとしてお越しくださいました日当瀬賢様も心から歓迎申
し上げます。どうぞよろしくお願い致します。
●里　良男君／本日は、ベストフレンドとして株式会社サイエンスホー
ム九州　日当瀬賢社長をご招待しました。日当瀬社長は、逆瀬川会員が
理事長を務める鹿児島県住宅産業協会のメンバーです。中央ロータリー
クラブの入会に繋がることを期待しております。どうぞよろしくお願
いいたします。

●石塚　俊雄君／結構、欠席しておりますが、根が愚直なのでしっか
りとメークアップしております。これも丸元会員のおかげです。入会
時適当で良いですよと言われ、発奮したからです。連続出席表彰あり
がとうございました。
●学習会・ラウンドテーブル／５月 22 日学習会・ラウンドテーブルよ
りスマイル致します。メンバーは当クラブより、池畠、尾辻、加島、高岡、
田實、田中、橋元、濵上、福山、松元、宮脇、稲留、鹿大アカデミー
より萩原、川原、福山、加治屋、瀬戸の会員の皆さんです。

５月29日のスマイル　小計 18,316円　2022〜2023年度　累計 701,653円


